
Gotas de
 Esperança



Paz nas relações humanas 
Todos nós somos diferentes um do outro Exatamente
porque a nossa vida foi feita para ser dividida. E nessa
caminhada convivemos com coisas ruins e boas...
Todas elas nos ensinam de alguma forma e nos
formam. Sozinho não conseguimos viver É preciso
conviver com as pessoas para crescer Extraímos
qualidade de cada uma delas aquilo que nos falta, e
nos completam... Até mesmo os defeitos nos fazem
aprender, pois enxergamos no outro aquilo que não
queremos ser. Corrigimos em nós mesmos. Mas é
preciso respeitar os limites para haver equilíbrio. 
Por isso precisamos nos aceitar e nos amar como
somos. E ver em cada irmão o rosto humano de Deus.
Só assim ele conseguirá encontrar espaço e fazer sua
morada em nosso coração! 
Aí enfim teremos a paz nas relações humanas.



Silenciar

Revidar a ofensa quando estamos com
raiva satisfaz apenas por um breve
momento Mas depois nos arrependemos.
Porque bebemos nós mesmos o próprio
veneno.
E em toda situação tem sempre uma
razão.

Por isso é preciso silenciar para garantir a

paz.



O medo

 O medo nos paralisa e nos impede de avançar,

limita a nossa vida. Ele não deixa crescer, não

deixa caminhar.

Fecha as portas daquilo que há dentro de nós e

do que poderíamos ser, Viver... Mas há um

DEUS essa força maior que tudo e que não nos

deixa Temer. E de alguma forma irá te

surpreender.

Ele vai te livrar do medo que tens de se soltar

Te fará confiar. E você irá Ultrapassar seus

limites. E verás que é capaz e finalmente

conseguiu se superar.



Pequenos gestos 

 Às vezes o que precisamos é tão
pouco.

Um simples gesto de carinho, de
atenção faz tão bem ao coração.
São pequenos e singelos gestos.
Que se tornam tão grandes pela

sua capacidade de nos fazer sentir
amados...



Amigos são anjos humanos
 Agradeço infinitamente a Deus pelos amigos que ele

envia no meu caminho. 

Anjos humanos, que mesmo sem asas conseguem

voar na direção do meu coração.

Não há distância que os impeçam de ir ao meu

encontro. Em meu auxilio trazendo a brisa suave do

amor, da alegria, me fazendo acreditar na vida, nas

pessoas. 

Tem um poder sobrenatural de me curar com seu

carinho especial. São seres humanos, com traços

divinos do Criador.




